



あかまつ

令和4年度

第41号

令和4年10月24日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

ミシンボランティアの皆様へ感謝!!

10月18日(火)・20日(木)



「学校に地域の力を 学校が地域の力に」を合い言葉に、太田地区のコミュニティ・スクールがスタートしたことは「あかまつ16号」でお伝えしていたとおりです。南小の地域学習の3本柱である「親子ふれ合い花壇活動」「横沢曲がりねぎの栽培」「太田の火祭りに向けた紙風船製作」の他にも、昨年度にプラスワンの地域人材・地域素材の積極的な活用を考え、実践を積み重ねているところです。



5・6年生の家庭科にミシンの先生として、18日(火)は〇〇〇〇さん(〇〇)と〇〇〇〇さん(〇〇)、20日(木)には〇〇〇〇さん(〇〇)と〇〇〇〇さん(〇〇)にCSボランティアとしてご来校いただきました。5年生は初めて触るミシンの学習に、そして6年生はトートバッグ作りの学習をサポートしていただきました。



ミシンの扱いは簡単そうに見えてなかなか大変です。ミシンを初めて扱う子にとっては一旦つまずきが始まると、助けを求めたくなります。クラスに通常は教師は一人しかいないので、ミシンの上糸をかける順番や糸が絡まった時の対処法などの対応に追われてしまうことがあります。でも、この2日間はミシンの扱い方に慣れておられる方々が、子どもたちのそばにいましたので、とても安心でした。子どもたちにとっても教師にとっても、ありがたい体制です。「感謝」という言葉しか思い浮かびません。本当にありがとうございました。



薪を提供していただきました

来年度以降も子どもたちにとって楽しい全校なべっこが行事として引き続き行われるように降雪前に薪の提供をお願いしていましたが、下記のお子さんのご家庭からお申し出がありました。



大切に使用させていただきます。本当にありがとうございました。



- 6年 〇〇〇〇さん
- 6年 〇〇〇〇さん
- 5年 〇〇〇〇さん
- 3年 〇〇〇〇さん

朝晩冷えるようになりました

ほんの3週間前は夏のような日差しの下でなべっこ会を楽しんだのですが、近頃は朝夕の冷え込みが強くなってきました。その年によっては、11月初めには初雪が見られることもあることから、寒さは順調に訪れているのかもしれませんが。そのためか、登校時にはポケットに手を突っ込んだり、袖の中に隠して歩いている子が見られます。そろそろ手袋の時季かもしれません。また、車での送迎が多いお子さんは薄着の場合が見られます。季節に合った服装を心がけることも大人になるまで身に付けさせたいことですので、どうかよろしく願いいたします。集団登校で培うたくましい心も大事だと思っております。こちらもがんばらしたいものです。



準グランプリ…太田花いっぱいコンクール

太田花いっぱいコンクールで、「準グランプリ」を受賞しました。花の苗植えや除草など、地域の皆様にたくさんのご協力をいただいたおかげです。本当にありがとうございました。このような賞をいただいたのは過去にありませんでしたので驚いているところです。

また、全県花壇コンクールは「優秀賞」というお知らせでした。何度もがんばった全校除草作業や昼休みのジニアの花がら摘み、さきがけの取材や全校みんなで絵を描いたことなど、今年ならではの活動もあり、感慨深いものがあります。夏の長雨にも負けず咲き続けてくれた花たちの力強さからエネルギーをたくさんもらった今年の花壇活動でした。



おめでとう!

令和4年
横手低学年スポーツ大会
秀和住建杯 U10

優勝

FC 角館セレジェスタ Jr

3年 ○ ○ ○ ○ さん

